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天后玛利亚

在之前的默想中，从厄则克尔先知书（则 28：1-19）中的文字开始，我已经谈到了堕落

天使的工作，这是我们必须意识到的一点，以避免被蒙蔽。不幸的是，路西法也在我们

教会中工作，已经变得非常有影响力。察觉到这一点是非常痛苦的，特别是当我们能够

认识到他的工作一直到教会领导层的时候，更是不容忽视。

在当前的危机下，教会领导层并没有真正呼吁民众皈依天主，而将皈依大多被理解为对

穷人的声援，应该通过他们让自己得到福音，气候变化的威胁成为焦点，移民问题成为

课题。

毋庸置疑，关心穷人，看到并回应他们的各种需求，以及环境问题是正确的，把这些问

题作为本届教宗任期的动力，并进行相应的整合，也是很有价值的。

但重点有了明显的转变。属于二级和三级的东西凸显了出来：人和世俗需求。然而，超

性层面却退居幕后。

在这里，路西法的欺骗企图已经生效了! 当人们的目光不再主要朝向天主，与天主关系的

培养不再是第一主题时，圣神之光就会模糊不清，人与受造界反而成为最重要的主题。

越是这样，路西法就越能利用他的影响力，轻易地把自己表现为人类的恩人。宗教越来

越适应时代精神，是堕落天使隐秘功效的明显标志，他总是急于使天主之光变暗。他不

能熄灭它，但他可以在太阳的光亮面前把自己推成像乌云一样的阴影。

因此，教会领导层没有掌握这场危机的钥匙也就不足为奇了。他们的声音与政治家的合

唱混合在一起，他们建议我们听从正在家的意见。但这是一个误导性的路标——考虑到



大多数政府和组织在对天主教徒至关重要的问题上奉行远离天主、敌视生命的政策。甚

至会出现这样的情况：教会在世界上仅存的道德权威被滥用于其它利益。

在这种危机时刻，只有少数牧人给教会以指导和指示，这虽然令人痛苦，但也不足为

奇。在这一任教宗任期，大多数牧者都在遵循一个早就应该纠正的方针。但是，所有的

干预措施，例如，使 "信、望、爱 "客观上与教会的传统教义相协调，都被忽视了。因

此，越来越多的盲目性可能会蔓延，因为不被纠正的谬误会蔓延，使认知的光芒变得暗

淡。

虽然在圣经中，圣伯多禄曾接受了圣保禄的纠正（參 ，迦 2：11-14），但在本界教宗身

上却没有发生这种情况。 错误的方向还在继续。

宣称天主愿意要（积极地）所有宗教的阿布扎比宣言，偏离了耶稣的传教使命。在这

里，人们不再与的教会与她明确无误的使命相遇。因此，仅仅从自由共济会对这一文件

报以极大的赞同也就不足为奇了。显然，路西法在继续拉拢，传播假光。现在，这个宣

言被到处传播，并被当作一项伟大的成就来庆祝。但实际上，这是路西法的欺骗，因为

天主希望所有人都能被救主耶稣基督拯救（參，弟前 2：4），找到通往真教会的道路。

天主当然是爱人的，当然也尊重人寻找他的一切真诚努力，但祂不可能像宣扬救世主的

教会一样，积极地想要宣扬否认基督救赎之死的伊斯兰教。如果是那样，就不需要传教

了，路西法就达到了一个很重要的目标!

教会里也不是没有发出警告的声音，所以 "圣保祿 "并沒有停下通过发言来纠正伯多禄的

腳步。在某些圈子里，人们对这次阿布扎比宣言的热情是如此之高，甚至已经意识不到

有一个 "异灵 "已经占据了他们的位置，正在欺骗他们。

每个人都希望与穆斯林和其它宗教的代表和平共处，乐于朝这个方向迈进，但这不是靠

赠送真理就能收买的。这是路西法的工作，在本届教宗任期内的相应欺骗方式。悲剧的



是，走这条路的人错误地认为自己是在听从圣神，以为自己有比以前更好的认知，所以

才没有认识到过于明显的失误，这其实应该成为信徒们最后的警钟!

迄今为止，本界教宗任期内错误指导的明显高潮是发生在梵蒂冈的“大地之母”崇拜。凡

是不能辨别出这是违反第一条诫命的人，就已经陷入了某种盲目，而这种盲目的始作俑

者无疑是路西法。

该怎么做呢？

我一直在强调。目前的混乱必须用心灵的清明、神类的辨别来对抗。让我们相信教会的

传统道路，按照圣经行事。必须该做出解释的是那些偏离它的人，而不是遵循教会正统

教导的人。因此，我们不能再简单地遵从教会领导阶层的指示。例如，如果英国的主教

们想在道义上责成他们的信众接受针对新冠 19 的疫苗接种，即使其中含有流产胎儿的材

料，那么这就与枢机主教和主教们在 "Veritas liberabit vos "书信中所规定的内容相矛

盾，也与教会先前的声明相矛盾。

一种混乱的精神已经在教会中蔓延。这就是导致至少出现了部分盲目的原因，这种盲目

甚至延伸到了比我迄今所提到的更多的领域。

如果政治层面的事情发生，例如，一个世界性政府在反基督教的指导下建立，甚至一个

敌基督的形象出现在公众面前，恐怕这种盲目也无法克服。有这样的危险，许多牧羊人

就不再能够或愿意承担预言的责任，保护信徒。相反，恐怕他们会在不知不觉中与那些

利用他们达到自己目的的势力合作。他们没有认识到狼，没有识别出假的光明天使

（参，格后 11：14）。我们希望至少有一些牧羊人能够醒悟过来，在不得不说话的地方

提高音量或不再沉默!

我们不必害怕。



天主自己就是祂子民的牧人（参厄34：11-12），如果指定的牧人没有完成他们的使命，

天主知道有其它的方法来保护自己的子民。尽管形势如此严重，但我们不要让自己陷入

恐慌，既不陷入这种 "新冠病毒"，也不要陷入另一种 "新冠病毒"。其余那些值得信赖的

上层牧羊人和其它负责任的声音，他们没有让自己被蒙蔽，也不怕说出真相。在爱中做

到这一点，才是伟大的艺术。亲爱的天主之母可以和她神圣的新郎--圣神一起教导我

们。

我委托她--尽管这个问题很困难，也很敏感--所有听讲话的人都会意识到，我关心的是

真相，而不是对教宗和教会的攻击。我为什么要这样做呢？我并不想成为教宗，也不想

建立自己的教会，因为天主的真教会已经存在，她是我们的母亲。但是，必须以耶稣的

名义拒绝已经侵入教会的敌人，就像海盗的船一样，要夺取这艘船，并把它引向不同的

航线。路西法和他的追随者不可能也不会回到天主的身边。

只要活着，人们总有机会悔改。我每天祈祷，是望那些受骗的人能够醒过来，希望信徒

们能够提高警惕，不要屈服于黑暗的诡计。当然，我也为教宗和对教会的发展负有重大

责任的人祈祷。

对我来说，最重要的是，路西法不能简单地继续将圣教会的部分成员纳入他的控制之

下，以使他们顺从他的计划。因此，我希望 "羔羊的羊群"(参启 7,9)能进行抵抗，哪怕要

进入 "沙漠 "一段时间(参启 12,14)，遭受那些受堕落天使影响而来的人的迫害，但要看到

自己走在正确的道路上，察觉到其中没有的欺骗。

我将暂时在每日默想中结束这个话题。我知道很多问题还没有解决，但我主要是为了让

这些每日冥想的灵性生活更加深入，随着最后六次的思考，我--由于目前的原因--在一

定程度上打破了这个框架。

大家可以发邮件给我（contact@jemael.org），我会利用其它机会给那些对我提到的话

题特别感兴趣的人做一次深化。对于每日默想的听众来说，现在可能已经足够了。




